ELHERALDO

9

LEGISLATIVO





ESTIRA Y AFLOJA



 La reforma fue avalada en el Senado, con una modificación.



• El artículo segundo transitorio modificó la fecha de implementación.



 Así, sería aplicable desde 2030 y no en 2027, como propuso Sheinbaum

#ESTÁNJÓVENES

Pide que esperen a 2036

LA PRESIDENTA DIJO QUE A LA GENTE NO LE GUSTA EL NEPOTISMO

16

C. NAVARRO Y F. GARCÍA

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Ante el rechazo a la reforma antinepotismo por parte de virtuales aspirantes a gubernaturas, quienes tienen vínculo con



 Morena retomará la propuesta contra nepotismo este año.

 Será para la elección en Durango y Veracruz. los gobernadores actuales, la presidenta Claudia Sheinbaum envió un mensaje: "son jóvenes, esperen un periodo más".

En la mañanera, reiteró que su propuesta era evitar la herencia de cargos de elección a partir de 2027; sin embargo, se modificó el plazo en el Senado.

"A la gente no le gusta el nepotismo... no están de acuerdo con eso, de que se quede en una familia durante más de seis años en caso de gobernadores o tres años en caso de presidentes municipales, o seis, porque todavía hay reelección en el 27...

"Entonces, qué bueno que en el caso de Morena ya dijeron: Bueno, vamos a presentar al Congreso para que no se permita, ¿no? Mi recomendación: Están jóvenes que se esperen al – ¿qué? – 2036", explicó.

Quienes se han pronunciado sobre la ley contra el nepotismo son la senadora Ruth González, esposa del gobernador potosino, Ricardo Gallardo; Saúl Monreal, hermano del mandatario zacatecano, David Monreal; Félix Salgado Macedonio, padre de la titular del Ejecutivo de Guerrero, Evelyn Salgado.